

NEYDENS

Sur les traces du chemin de fer du Salève, en conférence et en balade



Durant plus d'une heure, Gérard Lepère et Dominique Ernst ont évoqué le Salève à la Belle Époque et son chemin de fer mythique. Photo DR

Mercredi 15 juillet au soir, le camping de la Colombière accueillait une conférence de la société d'histoire régionale La Salévienne, consacrée au chemin de fer du Salève. Compte tenu des mesures liées au Covid-19, une quarantaine de personnes étaient présentes pour écouter Gérard Lepère et Dominique Ernst, les deux auteurs du livre "Le Salève et son chemin de Fer à crémaillère". Durant plus d'une heure, avec comme support quelque 200 clichés sur le Salève d'autrefois et sur ce chemin de fer qui a fonctionné de 1892 à 1935, les conférenciers ont évoqué l'épopée de ce train électrique à crémaillère -une première mondiale !- et la vie sur ce Salève très touristique à la Belle Époque. Quelques jours plus tôt, Gérard Lepère avait emmené un groupe de trente personnes sur les traces de ce chemin de fer. Après une montée en téléphérique, les participants sont descendus à pied depuis les Treize-Arbres sur le tracé de la voie, avec les explications détaillées de leur guide d'un jour et la découverte de quelques vestiges ferroviaires (ponts, gare, etc.). Récemment réédité, ce beau livre sur le chemin de fer du Salève (346 pages, 484 illustrations) est en vente dans les librairies, maisons de la presse et sur le site internet de La Salévienne.